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AOS VINTE E TRÊS DIAS DO MÊS DE MARÇO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ÀS 

NOVE HORAS, EM SESSÃO ON-LINE, REALIZOU-SE A QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA, 

DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR 

CELSO NICÁCIO DA SILVA E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA, CLEUSA ROSANE 

RIBAS FERREIRA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR CASTILHOS), 

IRINEU CANTADOR, PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO 

TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), 

VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO (GRILO). DEPOIS DE CONSTATADO O 

NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E 

DECLAROU ABERTA A SESSÃO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER FEZ LEITURA 

DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, 

NÃO RECEBENDO PEDIDOS DE RETIFICAÇÃO, DE ACORDO COM O ARTIGO 

NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA 

APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU OS 

EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETO DE LEI Nº 2376/2021, DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL; INDICAÇÕES NºS 280/2021 E 281/2021, AMBAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES NºS 246/2021, 247/2021 E 329/2021, 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES 

NºS 315/2021 E 326/2021, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA 

SILVA; INDICAÇÃO Nº 330/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; 

INDICAÇÃO Nº 322/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; 

INDICAÇÕES NºS 319/2021, 320/2021 E 321/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER; INDICAÇÃO Nº 328/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES NºS 323/2021, 324/2021 E 325/2021, TODAS DE 

AUTORIA DA VEREADORA ROSANE FERREIRA; INDICAÇÃO Nº 327/2021, DE AUTORIA 

CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA, RICARDO 

TEIXEIRA E ROSANE FERREIRA; E OS REQUERIMENTOS NºS 15/2021 E 16/2021, 

AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA. O 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS SOLICITOU A INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DA 

INDICAÇÃO Nº 330/2021,  DE SUA AUTORIA, QUE SOLICITA A IMPLANTAÇÃO DO 

PROTOCOLO DE TRATAMENTO PRECOCE PARA COVID-19, NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA. APÓS CONSULTA AO PLENÁRIO, A INDICAÇÃO FOI INCLUÍDA. NA 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
 

 
 

23/03/2021 

 

 
2 de 13 

SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A VOTAÇÃO DO PEDIDO DO PREFEITO PARA 

TRAMITAÇÃO EM REGIME DE URGÊNCIA DO PROJETO DE LEI Nº 2376/2021, QUE 

AUTORIZA A CESSÃO AO ESTADO DO PARANÁ, DE IMÓVEL MUNICIPAL, PARA FINS 

DE UTILIZAÇÃO DE UNIDADE ESCOLAR, CONFORME ESPECIFICA. APÓS 

MANIFESTAÇÃO DOS VEREADORES, O REGIME DE URGÊNCIA FOI REPROVADO 

POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS CONTRÁRIOS. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-

SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA 

MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, 

PRIMEIRAMENTE, A VEREADORA ROSANE FERREIRA, QUE FALOU SOBRE A PERDA 

DE PESSOAS CONHECIDAS POR TODOS EM NOSSA CIDADE E, DESTA FORMA, OS 

NÚMEROS DAS MORTES ACABAM TENDO FACES, E DISSE QUE O LEGISLATIVO TEM 

FEITO TUDO O QUE ESTÁ AO ALCANCE PARA VIABILIZAR AS QUESTÕES DE 

ENFRENTAMENTO À PANDEMIA, E CHAMOU ATENÇÃO PARA A SITUAÇÃO DA 

COMPRA DE DOIS MILHÕES DE REAIS EM TESTES PARA COVID-19 NESTE 

MOMENTO, E SOBRE O FUNCIONAMENTO DOS EQUIPAMENTOS E INSTALAÇÕES DO 

CECC – CENTRO ESPECIAL DE COMBATE AO CORONAVIRUS, ONDE NÃO EXISTE 

REDE DE OXIGÊNIO NEM OUTROS EQUIPAMENTOS NECESSÁRIOS, PARA OS QUAIS 

SE PRECISA DE INVESTIMENTO, E QUE NÃO É POSSÍVEL QUE SE GASTE ESTE 

VALOR EM TESTES, POIS MUITOS PROCEDIMENTOS MÉDICOS ESTÃO 

AGUARDANDO PARA SEREM REALIZADOS POR FALTA DE MEDICAMENTOS E 

MATERIAIS PARA CIRURGIAS EM ARAUCÁRIA. DISSE QUE, POR ISSO, NÃO FAZ 

SENTIDO SE GASTAR TANTO DINHEIRO COM TESTES, DE FORMA EXPERIMENTAL, 

QUANDO SE PODE UTILIZAR ESTE RECURSO PARA PREPARAR MELHOR A REDE DE 

SAÚDE NO MUNICÍPIO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU DO TRABALHO QUE 

A CÂMARA VEM FAZENDO PARA ENFRENTAMENTO DA PANDEMIA, E QUE A 

UNIDADE ENTRE OS VEREADORES É IMPORTANTE NESTE MOMENTO, BEM COMO 

FALOU SOBRE AS DIFICULDADES DO COMÉRCIO EM ARAUCÁRIA, DECORRENTES 

DAS RESTRIÇÕES SANITÁRIAS, ASSIM COMO AS ENFRENTADAS PELOS 

PROFISSIONAIS DE EVENTOS, QUE ESTÃO PARALISADOS DESDE O ANO PASSADO. 

RELATOU CONVERSA COM A ASSOCIAÇÃO COMERCIAL A RESPEITO DO FUNDO 

GARANTIDOR DE CRÉDITO, VOLTADO A MICROEMPREENDEDORES INDIVIDUAIS 

(MEIS), MICRO E PEQUENOS EMPRESÁRIOS DE ARAUCÁRIA, QUE TAMBÉM EXISTE 

EM OUTROS MUNICÍPIOS DO PARANÁ, E QUE A ASSOCIAÇÃO SE COLOCOU À 

DISPOSIÇÃO DOS COMERCIANTES PARA INSTRUIR A RESPEITO DA OBTENÇÃO 

DESTE BENEFÍCIO, O QUAL DEVERÁ TER MAIOR DIVULGAÇÃO PELA PREFEITURA. O 
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VEREADOR FALOU DE PROPOSIÇÃO QUE APRESENTOU PENSANDO NO PÓS-

PANDEMIA, A INDICAÇÃO Nº 230/2021, QUE VISA IMPLANTAÇÃO DE UM PROGRAMA 

“BAIRRO EMPREENDEDOR” EM ARAUCÁRIA, VOLTADO AOS PEQUENOS 

COMERCIANTES, E TAMBÉM A INDICAÇÃO Nº 328/2021, QUE VISA A IMPLANTAÇÃO 

DE PROGRAMAS DE CRÉDITOS PARA QUE AUXILIE OS MICROEMPRESÁRIOS QUE 

TIVERAM, POR FORÇA DE DECRETO, O FECHAMENTO DE SEUS COMÉRCIOS 

DEVIDO COVID-19, PARA OS QUAIS O VEREADOR ESPERA O APOIO DO SENHOR 

PREFEITO, POIS TEMOS QUE PENSAR NAS DIFICULDADES ENFRENTADAS PELO 

COMÉRCIO EM NOSSA CIDADE. O VEREADOR TAMBÉM DESTACOU INDICAÇÃO, EM 

PARCERIA COM O VEREADOR VAGNER CHEFER, A RESPEITO DE BLITZES QUE 

DEVEM SER FEITAS PELA PREFEITURA MUNICIPAL PARA MAIOR 

CONSCIENTIZAÇÃO DOS MOTORISTAS, BEM COMO, COMENTOU SOBRE A 

INDICAÇÃO Nº 327/2021, DE AUTORIA CONJUNTA COM OS VEREADORES BEN HUR 

DE OLIVEIRA E ROSANE FERREIRA, QUE VISA A GARANTIA DA PRIORIDADE DE 

VACINAÇÃO CONTRA A COVID-19 PARA OS ALUNOS DE CURSO NA ÁREA DA SAÚDE, 

POIS OS ALUNOS NÃO ESTÃO PODENDO PARTICIPAR DE ESTÁGIOS DEVIDO À 

FALTA DE VACINAÇÃO, E QUE SERIA UMA FORÇA DE TRABALHO A MAIS NESTE 

PERÍODO EM QUE SE PRECISA DE TRABALHADORES NESTA ÁREA EM NOSSO 

MUNICÍPIO. EM SEGUIDA, NÃO HAVENDO ALGO A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, 

PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI Nº 2355/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “ALTERA A 

REDAÇÃO DA LEI Nº 3.452 DE 14 DE MARÇO DE 2019, QUE DISPÕE SOBRE O 

PROGRAMA DE REFLEXÃO, CONSCIENTIZAÇÃO E RESPONSABILIZAÇÃO DOS 

AUTORES DE VIOLÊNCIA DOMÉSTICA, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI Nº 2361/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. 

EMENTA: “DISPÕE SOBRE OS PARÂMETROS PARA IMPLANTAÇÃO DE 

CONDOMÍNIOS EMPRESARIAIS NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 07/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A 

PUBLICIDADE DOS CONTRATOS DE LOCAÇÃO CELEBRADOS PELO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR APARECIDO RAMOS, 

AUTOR DO PROJETO, FALOU SOBRE O OBJETIVO DA PROPOSIÇÃO E PEDIU O 

APOIO DOS VEREADORES PARA SUA APROVAÇÃO. O PROJETO FOI APROVADO 
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POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 11/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON 

CORDEIRO. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO PROGRAMA DE PUBLICIDADE 

DOS IMUNIZADOS DA COVID-19 NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, COM O INTUITO DE 

TRANSPARÊNCIA AOS MUNÍCIPES, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO PELA INICIATIVA. O 

PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2357/2021, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DA LEI Nº 

1043, DE 7 DE MAIO DE 1996, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR APARECIDO 

RAMOS MANIFESTOU SEU VOTO FAVORÁVEL AO PROJETO, QUE OBJETIVA A 

INSTITUIÇÃO DE RESERVA DE VINTE POR CENTO DAS VAGAS DE ESTÁGIO NA 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA PARA OS NEGROS E PARDOS E DISSE QUE EM SEU 

ANTERIOR MANDATO APRESENTOU PROJETO DE IGUAL TEOR PARA BENEFICIAR 

ESTES GRUPOS. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDAS SUPRESSIVA E 

MODIFICATIVA AO PROJETO DE LEI N° 71/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO DA SILVA. PARTICIPARAM DA DISCUSSÃO OS VEREADORES CELSO 

NICÁCIO, ROSANE FERREIRA E BEN HUR DE OLIVEIRA, QUE FALARAM SOBRE OS 

ESFORÇOS DE TODOS PARA QUE ESTE CENTRO DE MODALIDADES FOSSE 

EFETIVADO EM ARAUCÁRIA. AS EMENDAS FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE, 

COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 71/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. 

EMENTA: “INSTITUI UM CENTRO DE MODALIDADES ESPORTIVAS E LAZER NO 

ESTÁDIO DO TUPI (CENTRO LUDOVICO BYLNOSKI), CONFORME ESPECIFICA”. 

PARTICIPARAM DA DISCUSSÃO OS VEREADORES CELSO NICÁCIO, PEDRINHO 

GAZETA, IRINEU CANTADOR, QUE FALARAM SOBRE O BENEFÍCIO PARA TODA A 

REGIÃO EM QUE ESTÁ LOCALIZADO O CENTRO ESPORTIVO DO TUPI. O PROJETO, 

COM AS EMENDAS INCORPORADAS, FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA SUPRESSIVA 

AO PROJETO DE LEI N° 01/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. A 

EMENDA FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 01/2021, DE 

AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A ISENÇÃO 

DO PAGAMENTO DA TAXA DE INSCRIÇÃO EM CONCURSOS PÚBLICOS MUNICIPAIS 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
 

 
 

23/03/2021 

 

 
5 de 13 

ÀS DOADORAS DE LEITE MATERNO, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR CELSO 

NICÁCIO PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO PELA INICIATIVA. O PROJETO, COM 

A EMENDA INCORPORADA, FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO SUBSTITUTIVO AO 

PROJETO DE LEI N° 03/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. 

EMENTA: “DISPÕE SOBRE A NOMEAÇÃO DE LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO 

DE ARAUCÁRIA DE ENGENHEIRO ANTONIO CLARET KARAS, CONFORME 

ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE 

LEI N° 09/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. EMENTA: 

“DENOMINA DE RUA ZANONI DEODATO PASSOS DOS REIS LOGRADOURO PÚBLICO 

DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. EM SEGUIDA, REALIZOU-SE, EM 

BLOCO A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS SEGUINTES INDICAÇÕES: NºS 

230/2021, 235/2021, 236/2021 E 238/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA; Nº 243/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO 

DE OLIVEIRA; NºS 269/2021, 274/2021, 275/2021, 284/2021, 285/2021, 286/2021, 

287/2021 E 288/2021, TODAS DE AUTORIA DA VEREADORA ROSANE FERREIRA; NºS 

272/2021, 276/2021, 289/2021 E 313/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

VAGNER JOSÉ CHEFER; NºS 273/2021, 291/2021, 296/2021 E 301/2021, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; NºS 277/2021 E 278/2021, AMBAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; Nº 282/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA; NºS 290/2021, 294/2021 E 298/2021, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; Nº 292/2021, DE AUTORIA 

DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; NºS 302/2021, 303/2021, 304/2021, 305/2021, 

306/2021, 316/2021 E 317/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR 

VALTER; E NºS 307/2021, 308/2021, 309/2021 E 310/2021, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR IRINEU CANTADOR. AS INDICAÇÕES FORAM APROVADAS POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PARTICIPARAM DAS DISCUSSÕES 

OS VEREADORES APARECIDO RAMOS, QUE COMENTOU SOBRE AS INDICAÇÕES DE 

SUA AUTORIA, ESPECIALMENTE A DE Nº 294/2021, QUE SOLICITA A COLOCAÇÃO DE 

RADARES FIXOS (LOMBADA ELETRÔNICA), EM VEZ DE RADARES MÓVEIS, NAS 

AVENIDAS ARCHELAU DE ALMEIDA TORRES, DOUTOR VICTOR DO AMARAL, 

AVENIDA DAS ARAUCÁRIAS, E NAS RUAS MANOEL RIBAS E MIGUEL BERTOLINO 

PIZZATO, COM O OBJETIVO DE MANTER UMA MONITORAÇÃO FIXA NESTES LOCAIS 
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PARA DIMINUIÇÃO DA VELOCIDADE, EVITANDO OS ACIDENTES CONSTANTES 

NESTAS VIAS, COM GRANDE NÚMERO DE FATALIDADES. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA FALOU DA IMPORTÂNCIA DE AÇÕES PARA MELHORAR O TRÂNSITO EM 

ARAUCÁRIA E TAMBÉM FALOU SOBRE A INDICAÇÃO Nº 330/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS, QUE SOLICITA A IMPLANTAÇÃO DO PROTOCOLO 

DE TRATAMENTO PRECOCE PARA COVID-19, NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E 

DESTACOU QUE TODO O CORPO TÉCNICO DA SECRETARIA DE SAÚDE JÁ 

COLOCOU SEU POSICIONAMENTO CONTRÁRIO AO TRATAMENTO PRECOCE, POR 

ISSO ACHA INVIÁVEL QUE RECURSOS SEJAM DESTINADOS PARA ESTA AÇÃO DE 

COMPRA DE MEDICAMENTOS SEM COMPROVAÇÃO CIENTÍFICA, E DISSE QUE 

ESPERA QUE NÃO SEJA APENAS UMA FORMA DE CONTURBAR AS AÇÕES DE 

COMBATE AO CORONAVIRUS NESTA CASA. A VEREADORA ROSANE FERREIRA 

COMENTOU SOBRE A INDICAÇÃO Nº 327/2021, QUE VISA A GARANTIA DA 

PRIORIDADE DE VACINAÇÃO CONTRA A COVID-19 PARA OS ALUNOS DE CURSO NA 

ÁREA DA SAÚDE, QUE É DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, QUE A 

CONVIDOU PARA SUBSCREVÊ-LA, JUNTAMENTE COM O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA, PELO QUE É AGRADECIDA POR ENTENDER O SEU ALCANCE. DISSE QUE 

HOJE HÁ PESSOAS CURSANDO ENFERMAGEM E MUITAS ESTÃO IMPEDIDAS DE 

PARTICIPAR DE ESTÁGIOS, QUE SÃO NECESSÁRIOS PARA SUA FORMAÇÃO, POR 

NÃO ESTAREM VACINADAS, POR ISSO ESTE PEDIDO. A VEREADORA RELATOU 

DIVERSAS INSTITUIÇÕES QUE DECLARAM A INEFICÁCIA DO TRATAMENTO 

PRECOCE PARA A COVID-19 E DESTACOU QUE OS RECURSOS DA SAÚDE DEVEM 

SER INVESTIDOS NOS TRATAMENTOS EFETIVOS DE COMPROVADA EFICÁCIA, E 

MANIFESTOU SEU VOTO CONTRÁRIO À INDICAÇÃO Nº 330/2021. O VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS DISSE QUE TODAS AS OPINIÕES SÃO VÁLIDAS E DEVEM SER 

ANALISADAS COM BASTANTE CUIDADO. O VEREADOR COMENTOU SOBRE AS 

ARGUMENTAÇÕES FEITAS CONTRÁRIAS AO TRATAMENTO PRECOCE, POIS MUITAS 

PESSOAS QUE SE COLOCAVAM CONTRA O TRATAMENTO, QUANDO CONTRAEM O 

COVID-19 ACABAM TOMANDO ESTES MEDICAMENTOS, CONFORME MUITOS 

TESTEMUNHOS CONHECIDOS. DISSE QUE QUEM PRESCREVE MEDICAÇÃO SÃO OS 

MÉDICOS E OS PACIENTES A TOMAM SE ASSIM CONCORDAREM. DISSE QUE O 

TRATAMENTO PRECOCE QUE SE ESTÁ ADMINISTRANDO HOJE PODE, DE FATO, 

COMBATER O COVID-19, E QUE SE NESTE MOMENTO DE PANDEMIA JÁ EXISTEM 

MILHARES DE TESTEMUNHOS E MÉDICOS E CONFEDERAÇÕES DE MÉDICOS 

PEDINDO ESTE TRATAMENTO, ALÉM DA PRÓPRIA SECRETARIA MUNICIPAL DE 
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SAÚDE JÁ ESTAR ANALISANDO UMA MUDANÇA EM SEU POSICIONAMENTO A 

RESPEITO DO TRATAMENTO PRECOCE, DA MESMA FORMA QUE CIDADES 

IMPORTANTES DO BRASIL ESTÃO ADOTANDO ESTA AÇÃO, COMO CHAPECÓ, SÃO 

PAULO E OUTRAS. DISSE QUE OS MÉDICOS JÁ ESTÃO PRESCREVENDO ESTES 

MEDICAMENTOS, E QUEM TEM DINHEIRO PODE COMPRÁ-LOS, E O POBRE QUE 

NÃO TEM DINHEIRO FICA SEM OPÇÃO DE COMPRAR O MEDICAMENTO QUE O 

MÉDICO PRESCREVEU, E ISTO SE TRATA DE PROMOÇÃO DA DESIGUALDADE PARA 

A POPULAÇÃO, PORQUE O VÍRUS FOI POLITIZADO EM NOSSO PAÍS. A VEREADORA 

ROSANE FERREIRA DISSE QUE, DESDE O DIA DEZESSEIS DE ABRIL DE DOIS MIL E 

VINTE, O CONSELHO FEDERAL DE MEDICINA ARBITROU SOBRE O ASSUNTO E DEU 

AOS MÉDICOS A AUTONOMIA PARA PRESCREVER OU NÃO OS DITOS 

MEDICAMENTOS PARA TRATAMENTO PRECOCE DO COVID-19, E DISSE QUE 

ESTAMOS DIANTE DE UMA DOENÇA QUE EM ALGUMAS PESSOAS NÃO MANIFESTA 

NENHUM SINTOMA, E EM OUTRAS PESSOAS MATA, POR ISSO, O QUE DESEJA É 

QUE NÃO SEJAM GASTOS OS POUCOS RECURSOS PÚBLICOS EM SITUAÇÕES 

EXPERIMENTAIS EXTREMAMENTE POLITIZADAS NESTE MOMENTO. O VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA DISSE QUE COMPREENDE A PREOCUPAÇÃO DO VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS, MAS O QUE REALMENTE É COMPROVADO É A VACINA. DISSE 

QUE A INDICAÇÃO VISA A COMPRA DE MEDICAMENTOS PARA O TRATAMENTO 

PRECOCE, POR ISSO É CONTRÁRIO A AVENTURAR NUMA SITUAÇÃO QUE NÃO VAI 

TRAZER BENEFÍCIOS. DISSE QUE HOJE HAVERÁ REUNIÃO COM O SECRETÁRIO DE 

SAÚDE, QUE VAI EXPLANAR SOBRE A SITUAÇÃO DA SAÚDE EM ARAUCÁRIA E OS 

PLANOS DE AÇÃO NO COMBATE À PANDEMIA. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA 

DISSE QUE ACREDITA NA VACINA CONTRA O COVID-19 E EM NENHUM OUTRO 

TRATAMENTO PARA ESTA DOENÇA, MANIFESTANDO-SE CONTRÁRIO À INDICAÇÃO 

Nº 330/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO MANIFESTOU-SE CONTRÁRIO À 

APROVAÇÃO DA REFERIDA INDICAÇÃO E TEM QUE SER VISTO QUE A SITUAÇÃO 

ESTÁ MUITO GRAVE EM NOSSO MUNICÍPIO, COM MUITAS PESSOAS CONTRAINDO 

ESTA DOENÇA, E NÃO SE PODE FICAR COM BRINCADEIRAS NA QUESTÃO DA 

SAÚDE E QUE A LUTA MAIS IMPORTANTE HOJE É PELA VACINAÇÃO DO POVO. O 

VEREADOR VAGNER CHEFER COMUNICOU AOS VEREADORES QUE JÁ FOI 

FORMALIZADO JUNTO À SECRETARIA DE SAÚDE A REALIZAÇÃO DE UMA LIVE, ÀS 

QUINZE HORAS, PARA ESCLARECIMENTOS SOBRE O COVID-19 EM ARAUCÁRIA. EM 

SEGUIDA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 
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330/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS INCLUÍDA NA ORDEM 

DO DIA DESTA SESSÃO. A INDICAÇÃO FOI REPROVADA POR MAIORIA, TENDO 

RECEBIDO TRÊS VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES PASTOR CASTILHOS, 

PROFESSOR VALTER E IRINEU CANTADOR; E SETE VOTOS CONTRÁRIOS DOS 

VEREADORES APARECIDO RAMOS, BEN HUR DE OLIVEIRA, ROSANE FERREIRA, 

PEDRINHO GAZETA, RICARDO TEIXEIRA, VAGNER CHEFER E VILSON CORDEIRO. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS SEGUINTES REQUERIMENTOS: NºS 09/2021, 

10/2021, 11/2021 E 12/2021, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS 

ESTEVÃO; Nº 13/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ROSANE FERREIRA; E Nº 

14/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA. 

PARTICIPARAM DAS DISCUSSÕES OS VEREADORES: APARECIDO RAMOS, QUE 

COMENTOU OS REQUERIMENTOS DE SUA AUTORIA, Nº 09/2021, COM PEDIDO DE 

INFORMAÇÕES SOBRE OS PROGRAMAS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL; Nº 10/2021, COM PEDIDO DE RELATÓRIO DE QUAIS FORAM 

OS RECURSOS FEDERAIS E ESTADUAIS ENVIADOS AO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA 

PARA O COMBATE E ENFRENTAMENTO DO CORONAVÍRUS, E O ENVIO DA 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DE CADA UM DESSES RECURSOS; Nº 11/2021, SOBRE A 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DE COMO FOI UTILIZADO O RECURSO DESTINADO PELA 

CÂMARA MUNICIPAL, NO VALOR DE UM MILHÃO DE REAIS, PARA AUXÍLIO NO 

DESENVOLVIMENTO DE PROGRAMAS DE MORADIAS DO MUNICÍPIO E 

REGULARIZAÇÃO DAS ÁREAS DE OCUPAÇÃO, E OUTROS QUESTIONAMENTOS 

SOBRE A FILA DE ESPERA; E Nº 12/2021, COM QUESTIONAMENTOS SOBRE O PLANO 

DE PAVIMENTAÇÃO E RECUPERAÇÃO ASFÁLTICA. O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA DISSE QUE A ADMINISTRAÇÃO ESTÁ À DISPOSIÇÃO PARA QUALQUER 

ESCLARECIMENTO A RESPEITO DAS OBRAS DE ASFALTAMENTO NO MUNICÍPIO, E 

CONVIDOU OS VEREADORES PARA VISITAR A SECRETARIA DE OBRAS PARA 

CONHECER TODOS OS PROJETOS QUE ESTÃO EM ANDAMENTO. O VEREADOR 

PEDIU O APOIO DOS VEREADORES PARA A APROVAÇÃO DE SEU REQUERIMENTO 

Nº 14/2021, QUE SOLICITA A CRIAÇÃO E INSTITUIÇÃO DE UMA COMISSÃO 

TEMPORÁRIA ESPECIAL, VISANDO A FISCALIZAÇÃO ESPECÍFICA NAS AÇÕES E 

ATUAÇÕES DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, NO COMBATE AO CORONAVÍRUS – 

COVID-19. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, COMENTOU 

SOBRE O APOIO QUE O PREFEITO SEMPRE TEM DADO EM RELAÇÃO ÀS 

REIVINDICAÇÕES DOS VEREADORES DE OBRAS DE ASFALTAMENTO EM NOSSO 

MUNICÍPIO, RELATANDO QUE APENAS NÃO OBTEVE SUCESSO NOS PEDIDOS DE 
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OBRAS PARA O BAIRRO SÃO FRANCISCO, MAS QUE AGORA JÁ ESTÃO EM 

ESTUDOS AS LICITAÇÕES PARA INVESTIR CERCA DE DEZ MILHÕES DE REAIS EM 

OBRAS PARA AQUELA LOCALIDADE, QUE EM POUCOS MESES VERÁ EXECUTADAS 

AS OBRAS TÃO AGUARDADAS. OS REQUERIMENTOS FORAM APROVADOS POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. FINDADA A ORDEM DO DIA, 

PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA EXPLICAÇÃO PESSOAL, TENDO COMO PRIMEIRO 

INSCRITO O VEREADOR PASTOR CASTILHOS, QUE AGRADECEU OS VEREADORES 

PROFESSOR VALTER E IRINEU CANTADOR QUE VOTARAM FAVORAVELMENTE À 

SUA INDICAÇÃO Nº 330/2021, E DISSE QUE ISTO É DEMOCRACIA E QUE RESPEITA A 

OPINIÃO DE TODOS, E QUE ESTE É O SEU POSICIONAMENTO, QUE NÃO TEM A 

INDUÇÃO DE NINGUÉM, REPRESENTANDO O SEU PRÓPRIO PENSAMENTO. O 

VEREADOR REAFIRMOU QUE ESTEVE NA PREFEITURA, CONVERSANDO COM O 

PREFEITO HISSAM TAMBÉM A RESPEITO DE OBRAS DE ASFALTAMENTO DO JARDIM 

SÃO FRANCISCO, QUE É UMA COMUNIDADE QUE PRECISA DE BASTANTE ATENÇÃO 

PELA ADMINISTRAÇÃO. RELATOU QUE O PREFEITO TEM UM PROJETO PARA 

REVITALIZAR E RECONSTRUIR TODAS AS ESCOLAS MUNICIPAIS, INICIANDO-SE 

COM AS ESCOLAS QUE TEM UMA PARTE CONSTRUÍDA EM MADEIRA. O VEREADOR 

FALOU A RESPEITO DO EMPENHO CONTAGIANTE DO PREFEITO E SUA EQUIPE DE 

TRABALHAR POR ARAUCÁRIA. DISSE QUE TEMOS UMA GRANDE ESPERANÇA, 

MESMO EM MEIO A UMA GRANDE PANDEMIA, DE QUE A CIDADE CONTINUE 

CRESCENDO E EVOLUINDO. O VEREADOR APARECIDO RAMOS FALOU A RESPEITO 

DOS RECAPEAMENTOS QUE O PREFEITO ESTÁ FAZENDO NAS RUAS DO CENTRO 

DO MUNICÍPIO, UTILIZANDO UMA USINA DE ASFALTO PRÓPRIA DA PREFEITURA, 

BEM COMO NA ENTRADA DA RODOVIA DO XISTO, CONTUDO, O BAIRRO CALIFÓRNIA 

ESPERA JÁ POR TRÊS ANOS PARA A CONCLUSÃO DAS OBRAS NAQUELE BAIRRO, 

ONDE OS MORADORES SOFREM PELAS DIFICULDADES DA FALTA DE 

ASFALTAMENTO, E SUGERIU QUE A ADMINISTRAÇÃO REALIZASSE O SERVIÇO COM 

O ASFALTO DA USINA PRÓPRIA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO 

NICÁCIO, FALOU SOBRE OS MOTIVOS QUE PODEM TER CAUSADO A PARALIZAÇÃO 

DAS OBRAS, ENVOLVENDO ORDENS JUDICIAIS A RESPEITO. O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS FALOU DA FALTA DE INFORMAÇÕES DO PREFEITO PARA A 

POPULAÇÃO DAQUELA REGIÃO SOBRE OS MOTIVOS DE NÃO SE EXECUTAR A 

CONCLUSÃO DAS OBRAS E QUE ISTO SERIA IMPORTANTE PARA OS MORADORES. 

A VEREADORA ROSANE FERREIRA FALOU SOBRE UMA EMPRESA QUE TEVE SEUS 

BENS BLOQUEADOS POR UMA AÇÃO JUDICIAL MOVIDA PELA SECRETARIA 
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MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, DECORRENTE DA NÃO EXECUÇÃO DE OBRAS EM UMA 

UNIDADE DE ENSINO EM ARAUCÁRIA, TODAVIA, ENTENDE O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS PORQUE A POPULAÇÃO PROCURA OS VEREADORES PARA 

COBRAR AS OBRAS E BUSCAR JUSTIFICATIVAS PARA SUA NÃO EXECUÇÃO. A 

VEREADORA DISSE QUE O LEGISLATIVO ESTARÁ RECEBENDO, EM BREVE, O 

PLANO PLURIANUAL PARA TRAMITAR NA CÂMARA E QUE É NESSA HORA QUE SE 

DEVE FAZER UMA GRANDE MOBILIZAÇÃO JUNTO ÀS BASES PARA DISCUTIR O QUE 

É PRIORIDADE E FAZER COM QUE ELAS SEJAM ELENCADAS NO PLANO 

ORÇAMENTÁRIO DOS PRÓXIMOS QUATRO ANOS. DISSE QUE ENTRE SUAS 

INDICAÇÕES, CONSTA A NECESSIDADE DE UM NOVO CENTRO DE SAÚDE ONDE 

ESTÁ A UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE SANTA MÔNICA, QUE É MUITO ANTIGA, 

INCLUSIVE FOI INAUGURADA COMO CENTRO SOCIAL RURAL SANTA MÔNICA, E 

DESDE ENTÃO TEM SOFRIDO AMPLIAÇÕES DE TODOS OS LADOS, MAS A 

ESTRUTURA JÁ NÃO SUPORTA MAIS ESTE TIPO DE REFORMA E, POR ISSO DEVE 

SER PREVISTA NO PLANO PLURIANUAL UM NOVO IMÓVEL PARA SUAS 

INSTALAÇÕES, ASSIM COMO A ESCOLA NADIR NEPOMUCENO, QUE TAMBÉM TEM 

INSTALAÇÕES ANTIQUADAS. A VEREADORA DESTACOU QUE NESTE PRIMEIRO ANO 

DE MANDATO SE ESTÁ TRABALHANDO COM UM PLANO PLURIANUAL ELABORADO 

PELA LEGISLATURA ANTERIOR E, POR ISTO DEVE SER FEITO O MELHOR 

PLANEJAMENTO ORÇAMENTO POSSÍVEL PARA OS PRÓXIMOS ANOS. O VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA PARABENIZOU O PREFEITO PELO ANÚNCIO DA 

CONSTRUÇÃO DE UM NOVO CRAS – CENTRO DE REFERÊNCIA DE ASSISTÊNCIA 

SOCIAL E UM ADOLESCENTRO NO JARDIM INDUSTRIAL, ASSIM COMO PELA 

INICIATIVA DA CONSTRUÇÃO DE UNIDADES HABITACIONAIS EM ATENDIMENTO AO 

PROGRAMA RENDA CIDADÃ, COM A ABERTURA DAS LICITAÇÕES. EM RELAÇÃO AO 

TEMA ASFALTAMENTO, O VEREADOR DISSE QUE O PREFEITO TEM EXCELÊNCIA NO 

ASSUNTO ASFALTO EM NOSSO MUNICÍPIO, POIS DESCONHECE OUTRO GESTOR 

QUE ESTA CIDADE TEVE QUE TENHA FEITO TANTO ASFALTAMENTO, COMO O 

NOSSO PREFEITO ATUAL. EM RELAÇÃO ÀS OBRAS NO JARDIM CALIFÓRNIA, DISSE 

QUE O PREFEITO ESTÁ IMPEDIDO DE CONTINUAR AS OBRAS POR CONTA PRÓPRIA, 

DEVIDO ÀS REGRAS CONTRATUAIS DO PROCESSO LICITATÓRIO. DISSE QUE 

TODAS AS DÚVIDAS EM RELAÇÃO À EXECUÇÃO DE QUALQUER OBRA DEVEM SER 

FEITAS OFICIALMENTE, POR REQUERIMENTO, COMO OS QUE FORAM 

APRESENTADOS PARA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO, E QUE O PREFEITO TRABALHA E 

SÓ VAI TRABALHAR COM O DINHEIRO PARA O BEM DA NOSSA SOCIEDADE. O 
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VEREADOR IRINEU CANTADOR COMENTOU SOBRE AS PROPOSIÇÕES TRATADAS 

NESTA SESSÃO E A RESPEITO DO REQUERIMENTO DO VEREADOR APARECIDO 

RAMOS, DISSE QUE O SERVIÇO PÚBLICO DEVE OBEDECER AS REGRAS DA 

LICITAÇÃO FEITA PARA AS OBRAS, COM O RESPEITO AOS CONTRATOS FIRMADOS 

COM AS EMPRESAS CLASSIFICADAS, BEM COMO CONCORDA COM O VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA NO SENTIDO DE QUE O PREFEITO HISSAM É REFERÊNCIA 

NA QUESTÃO DE ASFALTAMENTO, NO ESTADO DO PARANÁ E ATÉ MESMO NO 

BRASIL, COMO SE PODE CONSTATAR NA ÁREA RUAL DO MUNICÍPIO ONDE, 

DURANTE OS ÚLTIMOS QUARENTA ANOS, NADA HAVIA SIDO FEITO NA QUESTÃO 

DE ASFALTAMENTO, ASSIM COMO NOS BAIRROS DE NOSSA CIDADE. EM RELAÇÃO 

À INDICAÇÃO DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS, QUE FOI REPROVADA NESTA 

SESSÃO, A RESPEITO DE TRATAMENTO PRECOCE CONTRA O COVID-19, DISSE QUE 

SE TRATA APENAS DE UMA INDICAÇÃO, COMO TODAS AS OUTRAS QUE VÃO PARA 

O PREFEITO, QUE SÃO ANALISADAS QUANTO À VIABILIDADE DE EXECUÇÃO, E 

DISSE QUE VOTOU FAVORÁVEL PORQUE TUDO O QUE SE FIZER HOJE EM PROL DE 

MINIMIZAR E SOLUCIONAR O PROBLEMA DA PANDEMIA SERIA IMPORTANTE. O 

VEREADOR PROFESSOR VALTER DISSE QUE QUANDO SE APRESENTA UMA 

PROPOSIÇÃO É SEMPRE PARA A MELHORIA E NÃO PARA SE FAZER ALGUMA COISA 

ERRADA, E SE TRATAM DE INDICAÇÕES, O QUE NÃO QUER DIZER QUE SERÃO 

EXECUTADAS, POIS EXISTE A VIABILIDADE TÉCNICA QUE TEM QUE SER 

ANALISADA. O VEREADOR APRESENTOU SUAS CONDOLÊNCIAS ÀS FAMÍLIAS DE 

ARAUCÁRIA QUE ESTÃO PERDENDO SEUS ENTES QUERIDOS, MUITOS PELA COVID-

19, ABALANDO A NOSSA POPULAÇÃO, DESTACANDO O FALECIMENTO DO 

PROFESSOR ANDERSON LUIZ DOS SANTOS, QUE ERA PROFESSOR DOS COLÉGIOS 

ESTADUAIS HELENA WYSOCKI E MARILZE BRANDT, BEM COMO O FALECIMENTO DO 

SARGENTO DA POLÍCIA RODOVIÁRIA, QUE ERA FUNCIONÁRIO DA SMEL – 

SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTE E LAZER, SENHOR AURÉLIO DOUGLAS 

PIMENTEL. O VEREADOR DESTACOU SUA INDICAÇÃO Nº 317/2021, QUE TRATA DA 

INSTALAÇÃO DE REDE DE ENERGIA ELÉTRICA COM ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA 

RODOVIA DO XISTO, PRÓXIMO DO Nº 4296, QUE CARECE DESTE BENEFÍCIO. 

DESTACOU TAMBÉM SUA INDICAÇÃO DE Nº 316/2021, QUE TRATA DA 

SUBSTITUIÇÃO DO LIVRO DE REGISTRO DE CLASSE CONVENCIONAL PARA O 

REGISTRO DE CLASSE ON-LINE EM TODAS AS UNIDADES EDUCACIONAIS, 

EVOLUINDO NO USO DA TECNOLOGIA NOS TRABALHOS. O VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA PARABENIZOU O PREFEITO PELAS OBRAS NO MUNICÍPIO E DISSE QUE 
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VEIO DE UM BAIRRO HUMILDE E TEVE QUE SER ELEITO VEREADOR PARA QUE SEU 

BAIRRO PUDESSE RECEBER ALGUMA MELHORIA, TENDO CONSEGUIDO LEVAR O 

ASFALTO PARA CERCA DE VINTE E UMA RUAS DO BAIRRO TOMÁS COELHO, 

ATRAVÉS DO APOIO DOS PREFEITOS NOS ÚLTIMOS ANOS. TAMBÉM AGRADECEU O 

PREFEITO POR ESTAR ATENDENDO ÀS PROPOSIÇÕES DA EX-VEREADORA 

LUCINÉIA DE LIMA EM RELAÇÃO AO BAIRRO TOMÁS COELHO, ONDE SE ESTÃO 

PAVIMENTADO MAIS QUATRO RUAS. DISSE QUE O PREFEITO HISSAM FOI O ÚNICO 

PREFEITO DESTA CIDADE QUE LEMBROU DO POVO DO INTERIOR, QUE É MUITO 

GRATO PELAS OBRAS QUE FORAM LEVADAS À ÁREA RURAL DE NOSSO MUNICÍPIO. 

O VEREADOR VAGNER CHEFER FALOU SOBRE O NOVO COMPLEXO DO POSTO DE 

SAÚDE DO JARDIM INDUSTRIAL, QUE VAI ATENDER CERCA DE QUARENTA MIL 

HABITANTES DA REGIÃO, POIS O BAIRRO CAPELA VELHA É UM DOS MAIORES DO 

MUNICÍPIO, POR ISSO PARABENIZOU O PREFEITO HISSAM. O VEREADOR FALOU EM 

RESPEITO AO DIA MUNDIAL DA ÁGUA, NO DIA VINTE E DOIS DE MARÇO, 

MANIFESTANDO SEU REPÚDIO À QUALIDADE DA ÁGUA DA SANEPAR EM 

ARAUCÁRIA, ONDE A TAXA CRESCE ABSURDAMENTE A CADA DIA E, NO ENTANTO A 

ÁGUA CHEGA ÀS TORNEIRAS SUJA, CONFORME O SEM NÚMERO DE 

RECLAMAÇÕES QUE CHEGAM AO SEU GABINETE. O VEREADOR COMUNICOU A 

REUNIÃO COM O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, QUE SERÁ REALIZADA HOJE, 

ÀS QUINZE HORAS, PARA ESCLARECIMENTOS SOBRE O COVID-19 EM ARAUCÁRIA, 

E FALOU SOBRE A CONCLUSÃO DAS OBRAS NA REGIÃO DO CAPELA VELHA, QUE 

FICARAM DURANTE VINTE ANOS ABANDONADAS. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

FALOU SOBRE O BOM ATENDIMENTO QUE RECEBE NA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

OBRAS E SOBRE A EXCELÊNCIA DO ASFALTO NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, 

MESMO CONSIDERANDO OS PROBLEMAS PARA ATENDER OS CONTRATOS 

ORIUNDOS DE LICITAÇÕES, QUE ALGUMAS VEZES TRAVAM A FINALIZAÇÃO DE 

ALGUMAS OBRAS, COMO AS DO JARDIM CALIFÓRNIA. PARABENIZOU O VEREADOR 

VAGNER CHEFER PELA PROMOÇÃO DA REUNIÃO COM O SECRETÁRIO DE SAÚDE, 

QUE VAI SER REALIZADA HOJE PARA ESCLARECIMENTOS SOBRE A SAÚDE NO 

MUNICÍPIO. O VEREADOR DISSE QUE DEVEM SER DESTACADOS OS SECRETÁRIOS 

QUE SEMPRE ESTÃO DISPOSTOS A CONVERSAR COM OS VEREADORES, POIS 

ESTE CONTATO É MUITO IMPORTANTE. FALOU SOBRE O SENTIMENTO DE PESAR 

PELAS PESSOAS DE NOSSA CIDADE QUE ESTÃO SUCUMBINDO SOB O COVID-19, E 

DESTACANDO, ALÉM DA DOUTORA ELISA MARIA DA SILVA, QUE FALECEU VÍTIMA 

DE UM AVC NESTA SEGUNDA-FEIRA, O PROFESSOR ANDERSON DOS SANTOS, COM 
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QUEM O VEREADOR TRABALHOU NO COLÉGIO MARILZE BRANDT, ENALTECENDO 

SEU TRABALHO E PRESTANDO SUAS HOMENAGENS À FAMÍLIA. O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS MANIFESTOU SUAS CONDOLÊNCIAS PELO FALECIMENTO DA 

DOUTORA ELISA MARIA DA SILVA, UMA CIDADÃ SEMPRE GUERREIRA, QUE 

CONTRIBUIU MUITO PARA O NOSSO MUNICÍPIO. NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, RESSALTOU A REALIZAÇÃO DE 

REUNIÃO COM O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, QUE SERÁ REALIZADA ÀS 

QUINZE HORAS NA DATA DE HOJE, POR VIA ON-LINE, CUJO LINK DE ACESSO FOI 

ENVIADO AOS GABINETES DOS VEREADORES. EM SEGUIDA, REGISTROU NA ATA 

DOS TRABALHOS DESTA SESSÃO VOTOS DE PESAR À FAMÍLIA PELO FALECIMENTO 

DA DOUTORA ELISA MARIA DA SILVA. NA SEQUÊNCIA, ENCERROU OS DEBATES VIA 

ON-LINE E, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE 

TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A 

SESSÃO. 


